

# WNI

## Kecelakaan Maut di Pulau Kangean Sumenep, 1 Tewas 3 Luka-luka

**Achmad Sarjono - SUMENEP.WNI.OR.ID**

May 4, 2023 - 23:59



SUMENEP - Kecelakaan maut terjadi di Jalan Raya di Wilayah Hukum Polsek Kangean, Polres Sumenep.

Peristiwa Kecelakaan lalu lintas ini melibatkan sepeda motor Honda Vario warna putih bernopol M 8663 W dengan sepeda motor Honda Beat Street warna hitam tanpa plat nomor.

Kerasnya benturan mengakibatkan Pengendara Motor (Pemotor) yang diketahui berprofesi tukang ojek itu Meninggal Dunia (MD).

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko melalui Kasi Humas AKP Widiarti

dalam keterangan tertulisnya kepada media wartabhayangkara.com mengatakan kecelakaan lalu lintas terjadi di jalan raya termasuk Desa Laok Jang-jang Kec. Arjasa, Pulau Kangean, Kab. Sumenep, Kamis (04/5/2023) sekira pukul 11.00 WIB.

Dari hasil olah Tempat Kejadian Perkara (TKP) dan keterangan saksi, penyebab terjadinya kecelakaan bermula pada saat sepeda motor Honda Vario warna putih bernopol M 8663 W yang dikemudikan oleh Markawi (51) yang berprofesi tukang ojek warga Desa Kalisangka, Kec. Arjasa, Kab. Sumenep sedang membonceng seorang Ibu Rumah Tangga (IRT) atas nama Buaida (40) warga asal Desa Arjasa melaju dari arah barat menuju ke arah timur.

Sedangkan dari arah sebaliknya, arah berlawanan sepeda motor Honda Beat Street warna hitam tanpa plat nomor yang dikemudikan oleh Iksal (15 thn) warga Desa Laok Jang-jang membonceng Nur Faizal (17 thn) warga desa laok Jang-jang melaju dari arah timur ke barat,

Sesampainya di lokasi kejadian, diduga Pemotor IKSAL yang berboncengan NUR FAIZAL melaju dari arah timur ke barat terlalu ke kanan dan tidak bisa mengendalikan laju kendaraannya. Nahas di waktu bersamaan sehingga bertabrakan dengan MARKAWI yang berboncengan BUAIDA saat mengendarai sepeda motor dari arah berlawanan/arah barat.

Akibat dari kejadian tersebut MARKAWI mengalami luka berat dan dinyatakan meninggal dunia setelah dibawa ke Puskesmas Arjasa, sementara BUAIDA selamat, namun mengalami luka berat dan tidak sadarkan diri serta masih dilakukan penanganan Medis di Puskesmas Arjasa kemudian dirujuk ke RSUD Abuya Arjasa.

Sedangkan Pemotor NUR FAIZAL mengalami luka berat dan tidak sadarkan diri serta masih dilakukan penanganan Medis di Puskesmas Arjasa kemudian dirujuk ke RSUD Abuya Arjasa.

IKSAL mengalami luka ringan dan masih dilakukan penanganan Medis di Puskesmas Arjasa, " jelas Kasi Humas.

AKP Widiarti menegaskan kecelakaan terjadi karena faktor manusia. Pengemudi sepeda motor Honda Beat Street warna hitam tanpa plat nomor tidak konsentrasi dan tidak memperhatikan arus lalu lintas dari arah di depannya.

"Ini menjadi pelajaran semua, kita harus hati-hati di jalan. Saat mengendarai kendaraan taati peraturan lalu lintas untuk keselamatan diri sendiri maupun keselamatan pengendara lain," pungkasnya. (Jon)